

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 24. Februar 2011

Das Klecksehaus zu Besuch beim Heimatbund Seligenstadt



Am Mittwoch, 09.02.2011 setzte sich das gesamte Klecksehaus mit viel guter Laune und vielfältigen fastnachtlichen Kopfbedeckungen mit dem Linienbus in Bewegung - Richtung Seligenstadt.

Nach einem Fußmarsch wurden wir bereits von Herrn Eiles an der Heimatbundhalle erwartet. Nach einer närrischen Begrüßung wurde erst einmal ausgiebig gefrühstückt.

Frisch gestärkt ermöglichte Herr Eiles einen kurzen Blick in die Halle der Wagenbauer, was für die Kinder sehr beeindruckend war. Danach ging es durch den Kostüm-Fundus. Es war, als wäre man in einer Märchenwelt. Überall Masken, edle Gewänder, Hüte, Federn, Perlen und andere interessante Kostüme verschiedenster Themenbereiche. Mit seiner tollen Krone auf dem Kopf führte uns Herr Eiles herum und erzählte uns viel Wissenswertes über den Heimatbund, die Geschichte mancher Kostüme und zeigte uns die Räumlichkeiten.

{images2}Als Dankeschön sangen die kleinen und großen Kleckse Herrn Eiles das Fastnachtslied „Im Walde von Zellhausen“ und überreichten ihm eine selbstgebastelte fastnachtliche Handpuppe als Andenken.

Wir bedanken uns herzlich beim Heimatbund Seligenstadt, insbesondere bei Herrn Eiles für den gelungenen Vormittag im Herzen des „Schlumberlandes“ mit einem dreifach kräftigen „**Seligenstadt...HELAU!!!!**“